

Proponen que FMI sea un banco central global (El Financiero 02/12/08)

Proponen que FMI sea un banco central global (El Financiero 02/12/08)(AFP) Martes, 2 de diciembre de 2008
MONTEVIDEO, Uruguay, 1 de diciembre.- El titular de la Secretaría General Iberoamericana (Segib), Enrique Iglesias, instó a crear una arquitectura financiera internacional ante la crisis global, que incluya la transformación del FMI en un banco central mundial. "A lo que queremos llegar es (...) a una nueva arquitectura financiera internacional, para la cual se está gestando un cierto consenso político, que incluiría reformar el Fondo Monetario para darle las características de un verdadero banco central mundial", indicó Iglesias. El titular de la Segib dijo que "se necesita un FMI con líneas de crédito distintas a las que hemos tenido hasta ahora, con otro tipo de generación de liquidez, sin esa condicionalidad que ha sido siempre la base de toda transacción con el Fondo". Iglesias manifestó su esperanza de que ésta sea una de las líneas sobre las que avance el nuevo sistema económico. Explicó que el "FMI ha quedado chico respecto a la posibilidad de movilizar recursos, pues tiene un margen de intervención de 250 mil millones de dólares, cuando EU sólo puso 700 mil millones y Europa 500 mil millones en la presente crisis. "La idea es que el FMI se convierta en un gran fondo de reservas y que cuente con un mecanismo de alerta frente a las burbujas."